

**らく楽福祉社会グループ
感染症予防対策**

●らく楽福祉社会グループでは、職員のマスク着用、手指消毒等の感染症予防対策を徹底しています。

- 体調不良、倦怠感等の症状をお持ちの際は、ご来場はご遠慮ください。
- ご面会等でのご来場時には、マスクの着用のご協力ををお願いいたします。
- 県内外の感染症流行状況によっては、ご面会等のご来場をご遠慮いただく場合がございます。

皆様のご理解とご協力、よろしくお願いいたします。



獅子に邪気を食べてもらいました!

Happy Halloween!



10月31日(木)、今年のハロ

ウインは「ゲームとおやつと仮装で盛り上がるろう!」という事

で、まず最初にグループに分か

れてゲームを行いました。紙で

作った沢山のさつまいもを相手

陣地に投げ、早く無くなつた方

が勝ちという「さつまいも掘り

ゲーム」です。なかなか勝敗が

決まらず苦戦していましたよ。

最後に仮装してトされた皆さ

んで記念写真を撮り、楽しい一

日になりました。

【担当】神原

年楽しみなんや!」と皆さん嬉しそうです。順番に獅子に頭を噛んで邪気を食べてもらい、「これ運気が上がるかな?」と皆さん嬉しそうでした。【担当】神原

10月12日(土)、秋晴れの空の下「風袋町青年会」と「風袋町子供会」の皆さんと「福新弁天会」の皆さんが施設に来所して下さり、獅子舞を披露して下さいました。

「暑い中ありがとうございました。

年楽しみなんや!」と皆さん嬉しそうです。順番に獅子に頭を

噛んで邪気を食べてもらい、「こ

れで運気が上がるかな?」と皆

さん嬉しそうでした。【担当】神原



獅子舞がやってきた

優

グループ／らく楽 丸亀市役所前

リビング／らく楽 丸亀市役所前

らく楽新聞

2024年
12・1月号
vol.122

らく楽福祉社会グループのSDGs宣言
SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS

当社は国連が提唱する「持続可能な開発目標(SDGs)」に賛同し、持続可能な社会の実現に向けた積極的な取組を行ってまいります。

らく楽福祉社会グループは
「防犯CSR活動」
に取り組んでいます



グループ／らく楽 国分寺

リビング／らく楽 国分寺

敬老会

カラオケで
盛り上がり
ました

9月17日(火)、この日は美味いお茶と和菓子を頂きながら敬老会のお祝いをしました。「この和菓子おいしいなあ。」「もっと食べたい!」と皆さん笑顔で召し上がってきました。おやつの後は、カラオケ大会で歌聲に自信のある方も、そうで

ない方も楽しんで歌っています。「この曲大好きなんや!」と手拍子で盛り上げて下さる方もたくさんいらっしゃいました。【担当】神原



年に一度のお祭り らく楽祭り最高



10月18日(金)らく楽国分寺では年に一度のらく楽祭りを実施し、皆さん盛り上がりを見せていました。まず皆さんと職員で2つのレクリエーションを行いました。1つ目のレクリエーションでは職員が椅子に座った状態で皆さんが職員に輪を投げ込む人間輪投げを行いました。職員に向かってきちんと輪を投げることができおり大いに楽しめるクリエーションだと思います。皆さん日々「やつぱり良い結果が出ます。」「思つたり良かった。」とおっしゃる方や「平均値でほっとしましたわ。」など皆さん楽しく測定

入れて数秒待つと画面に血管年齢が映し出されます。

10月22日(火)、ホームに明治安田生命様が来所され、測定器を使い血管年齢や握力などの健康測定会を行いました。器械に指を入れて数秒待つと画面に血管年齢が映し出されます。

10月22日(火)、ホームに明治安田生命様が来所され、測定器を使い血管年齢や握力などの健康測定会を行いました。器械に指を

いました。器具に指を

らく楽八栗の里

釣り大会

今年も獅子舞がやつて来た!

今年も近所の秋祭りの獅子舞がやつてきました。

もようやく過ぎ去り、以前の風景が戻つて来ています。

実は獅子舞の中には「らく

樂八栗の里」に勤務する若手

の男性介護職員が入つてお

り、たくさんの人所者さんが

心待ちにしているのです。お祭

りが近づくと、「あんた! 今年

も獅子舞するんな?」

「するよ! 今年も八栗

の里にも行くよ!」色々

な所で、こんな会話

が聞こえてきました。

お祭り当日、「こん

にちは! 今年もお願

いします!」と元気な

声の一行がやつてきま

した。いよいよ獅子舞

の始まりです。獅子舞



演歌は心に染みるねー♪



入所者の楽しみの一つに「カラオケ」があります。男女問わず、たくさんの人がカラオケを楽しみにしています。自らが歌つて楽しむ人、誰かが歌つているのを聞いて楽しむ人、自分が歌っていないのに一番ノッている人等、色々な方がおられます。

曲調は、ほぼ演歌です。みんな「十八番」の曲があります。ごぶんは演歌手そのもの! 今日もお気に入りの一曲を披露する利用者さんでした♪ 【担当】平野

わは勇壮な姿で、皆さん魅了されていました。

地域の素晴らしい文化に触れる事が出来て、皆さん幸せそうな顔を見せてくれたので、職員一同も大満足な一日となりました。来年も是非、「らく楽八栗の里」に来てくださいね。 【担当】平野

らく楽八栗の里の絶景スポット

らく楽八栗の里の屋上からの眺めは絶景です。今日は天気がええな!」「ボカボカ暖かいし、屋上に行きたいたい?」「はーい。」「私も行きたい。」と、屋上で日向ぼっこ希望の方たちを連れて、早速エレベーターに乗ります。「今日は景色がええかな?」「久

しぶりに屋上からの景色を見るなー。」と楽しそうです。屋上に上がるど、青い空に緑色の屋島がくつき見えています。皆さんとても気持ちが良さそうです。また天気の良い日に屋上散歩に行きましょう! 【担当】平野



サービス/泉



敬老会

マジックショー慰問
種も仕掛けもありません!

9月13日(金)、コロナ禍

もあり数年ぶりとなりま

したが、「綾川奇術クラブ」

の方々がマジックショーの

慰問に来てくださいまし

た! 久しぶりの方もはじ

めましての方もおられ、自

己紹介後からいいよいよマ

ジックショーがスタート!

新紙幣に関する手品を皮

切りにカードやボール、風

カメ等をユニークに作りました。 【担当】井上実



誕生日おめでとうございます!



最後にはバルーンアートで「犬」「こま」「オウム」

「ハートのステッキ」などを

作っていたとき、皆さんが

リクエストしたものをブ

レイントしてくれました。

おやつには職員手作り

の紅白饅頭を食べて、笑

ました。 【担当】井上実

季節の果物を添えて

フルーツアイスパフェ

10月15日(火)、10月はお

誕生日の方が多く、数人ず

つわけて誕生会を行いまし

た。職員がお手製のフル

ツパフェの材料を作ってい

る間に皆さんと机を囲ん

でクイズ大会で盛り上が

りました。クイズ大会が終

った後は、いよいよ誕生日

お祝いの後に、誕生日を迎えての抱負を

たえてくれました。手作り

おはぎも好評

で美味しくて

大変喜ばれていま

いました。 【担当】井上実

秋の果物「柿」の

作品作りを行い

ました。新聞紙を丸めてオレン

ジの花紙で包み

ました。制作の途

中で「うわー

美味しそう。」

「食べてしまおうか。」と冗談を交えな

がら一生懸命取り組んでいました。

最後に出来上がった柿の実に葉っぱと

紐もつけると美味しい柿の飾り

が出来上がりました。現在はディ

アーズ

サービス泉に展示して

います。 【担当】三好

わつた後は、いよいよ誕生日

会のはじまりです。歌でお

祝いした後は記念撮影を行

い、今回のおやつは、職員手

作りの季節のフルーツとア

イスとパウンドケーキを

食べたフルーツアイスパフェ

を食べました。「甘くて美味

しい!」「柿がはいっとる!

「キウイもあるわー。」と会

話も弾みながら皆さんでお

祝いました。 【担当】井上実

美味しい果物いっぱい(柿)

10月8日(火)

秋の果物「柿」の

作品作りを行い

ました。新聞紙を

丸めてオレンジの花紙で

包みました。制作の途

中で「うわー

美味しそう。」

「食べてしまおうか。」と冗談を交えな

がら一生懸命取り組んでいました。

最後に出来上がった柿の実に葉っぱと

紐もつけると美味しい柿の飾り

が出来上がりました。現在はディ

アーズ

サービス泉に展示して

います。 【担当】三好

わつた後は、いよいよ誕生日

会のはじまりです。歌でお

祝いした後は記念撮影を行

い、今回のおやつは、職員手

作りの季節のフルーツとア

イスとパウンドケーキを

食べたフルーツアイスパフェ

を食べました。「甘くて美味

しい!」「柿がはいっとる!

「キウイもあるわー。」と会

話も弾みながら皆さんでお

祝いました。 【担当】井上実

美味しい果物いっぱい(柿)

10月8日(火)

秋の果物「柿」の

作品作りを行い

ました。新聞紙を

丸めてオレンジの花紙で

包みました。制作の途

中で「うわー

美味しそう。」

「食べてしまおうか。」と冗談を交えな

がら一生懸命取り組んでいました。

最後に出来上がった柿の実に葉っぱと

紐もつけると美味しい柿の飾り

が出来上がりました。現在はディ

アーズ

サービス泉に展示して

います。 【担当】三好

わつた後は、いよいよ誕生日

会のはじまりです。歌でお

祝いした後は記念撮影を行

い、今回のおやつは、職員手

作りの季節のフルーツとア

イスとパウンドケーキを

食べたフルーツアイスパフェ

を食べました。「甘くて美味

しい!」「柿がはいっとる!

「キウイもあるわー。」と会

話も弾みながら皆さんでお

祝いました。 【担当】井上実

美味しい果物いっぱい(柿)

10月8日(火)

秋の果物「柿」の

作品作りを行い

ました。新聞紙を

丸めてオレンジの花紙で

包みました。制作の途

中で「うわー

美味しそう。」

らく楽寺井保育園

頭につけてもらうと、始まるまでは怖そうにしていた子も、ニコニコと楽しそうな表情に!

10月31日はハロウィンの日。保育園ではハロウィン集会がありました。かぼちゃ

まずは、「ハッピー・ハロウィン」の絵本を見た後、シルエットクイズで、ハロウィンに出てくるおばけや

子釣りに挑戦! 色々な形のお菓子の中から自分たちで好きな形を選び、うまく釣ることが出来ると、釣ったお菓子を嬉しそうに見せてくれました。

ハッピー・ハロウィン!
りす組 0歳児



空組 2歳児

カボチャクッキー作ったよ

秋の食材カボチャを使ってハロウインクッキーを作りました。クッキーを作ることを伝えると「クッキー?」「どうやって作るの?」とワクワクした表情を見せる子どもたち。カボチャを潰して、ビニール袋に材料を入れてこねた後の型抜きは、保育者と一緒に行いました。カボチャが柔らかくなったり、クッ

キンクッキーを作りました。クッキーの形になつたりと見た目の変化も楽しむことができ、「カボチャ漬れたね」「クッキーだ、すごい!」といろいろな変化に気づく姿がありました! 子どもたちができる工程が多かったので、最後まで楽しんでいましたよ。次は、育てている野菜ができたらクッキングを行なう予定です。楽しみだね! 【担当】松田

ハッピー・ハロウイン!!

光組 1歳児

おままごと

など「かぼちゃのおもちゃを見ると、ハロウイン」と嬉しそうに伝えてくれる子どもたち。少しずつハロウインに興味を持ち始めた光組さんと、おばけとハロウインマントの製作をしました。指先を使ってスランティーブを書いてス

生活発表会の音
山の音楽家
あそびでは、ばん
だ・うさぎ組合同で「山の音楽家」を演奏しました。

練習を始める前から、みんな楽器に興味津々。保育者から二つ楽器の音と使い方を聞き、「この楽器は何?」「これにする!」と、自分たちで楽器を決めました。

「い・ち・ご・うん。」お辞儀のやり方、楽器を鳴らす

タイミングなど、毎日のよ

うに練習してきましたことを、本番で

もしっかりと披露

した子どもたち。

緊張しながら

も頑張った子どもたちを、いっぱい表会でした。

成長を感じた発表会でした。

大勢の人たち

より曲紹介をして

したり、堂々と演奏

したりする姿に

見守りました。

最後は、釣ったお菓子と、マント

をつけて記念撮影。りす組のお友

だちにとつても、思い出に残る、す

べきな一日になりました。【担当】菅

頭につけてもらうと、始まるまでは怖そうにしていた子も、ニコニコと楽し

うな表情に!

い褒めてあげたいと思います。【担当】香西



大きなどんぐり見つけたよ! 虹組 3歳児



だいぶ涼しくなつてきて、たくさん散歩に出かけている虹組さん。朝の会でどんぐりやまつぼっくりの歌を歌っていること

もあり、散歩に出かけると自然と歌を口ずさみ、楽しんでいます。

この前の散歩では、大きなどんぐり

を弾き始めると、みんな一緒にピアノを弾き始めると、みんな一齊にピアノの方

ノを弾き終えると、朝の会のはじまりはじまり♪保育者がピアノを弾き終えると、朝の会のはじまりはじまり♪保育者がピア

ノを弾き始めると、みんな一緒にピアノを弾き始めると、朝の会のはじまりはじまり♪保育者がピア

ノを弾き終えると、朝の会のはじまりはじまり♪保育者がピア

ノを弾き始めると、みんな一緒にピアノを弾き始めると、朝の会のはじまりはじまり♪保育者がピア

</

四国の幼稚園初!

らく楽寺井幼稚園は、国際バカロレア(IB)の初等教育プログラム(PYP)の候補校になりました

IBワールドスクールは、「質の高い、チャレンジに満ちた国際教育に信念をもって取り組む」という理念を共有する学校です。

学校法人らく楽学園 らく楽寺井幼稚園も、このような教育を取り組むことが、生徒にとって大切であると信じています。大切なことは、

※バカロレアは1960年代、スイスのジュネーブで始まりました。世界を行き来する人にとっては、いろんな国の学習指導方法が違うと、困ることが多々あるということで、どこの国にいっても同じ、世界共通の学位・大学入学要件を目指した、幼児教育から高等教育までの国際教育プログラムです。(高等学校の卒業資格にあたる基準を統一化する目的)

らく楽
寺井幼稚園

県内初!

台湾短期語学留学



台湾の幼稚園に行ってきました!



今年度から始まった台湾短期語学留学。年長児4名の子どもたちが参加し、10月15・16日は好来幼稚園、17・18日は康橋幼稚園(国際学校)で台湾での幼稚園生活を体験してきました。好来幼稚園は、事前にオンライン交流をして決めたグループの子どもたちと一緒に自己紹介をしたり遊んだりしました。感情についての中国語に触れ、園バスに乗って出かけて秋探しもしました。康橋幼稚園では英語での生活に触れ、一緒にいろいろな遊具で遊んだりグループでゲームをしたりして楽しみました。両園ともにとても温かく迎えてください、それぞれ修了証書もいただきました。

大きなチャレンジをした子どもたち☆クラスのインタビューに答えたり話をする姿が見られました。来年、2月に台湾から9名の友だちを迎えることを楽しみにしています!【担当】中村

初めての経験がいっぱい!ワクワクしたよ!



もたちの声と表情から沢山の思ひ出ができる日になりました。【担当】新野

年小

ある秋の日の音物語



10月7日(月)、芸術士さんと遊びました。谷先生が来園し、音について活動しました。

芸術士さんと一緒に音を楽しむことで、音の世界に入りました。その後の子どもたちの穏やかなやさしい表情が印象的でした。【担当】真子



秋晴れのお出かけ日和の中、幼稚園の近くの田村神社の広場まで、りす組・うさぎ組全員で散歩に出かけました。幼稚園から神社に向かう途中、近所の人たちを見つけると保育教諭の真似をして「おはようございます!」と元気にお出迎えしていました。

神社の近くの線路に近づくと、いつ電車が来になつた事を感じ、うれしく思いました。【担当】山下



らく楽福祉会グループは
「防犯CSR活動」
に取り組んでいます



らく楽保育園 検索
らく楽寺井幼稚園 検索
プライバシーについて

掲載されていますご利用者の映像については、ご本人又はご家族等の許可を得た映像のみを載せています。

らく楽
児童クラブ
柿を収穫しました

美味しい柿がたくさん採れたよ

幼稚園型認定こども園
らく楽寺井幼稚園

定員

233名

【保育園機能】128名
(内0~2歳児56名)
【幼稚園機能】105名

保育時間

【保育園機能】月曜日～土曜日
7時30分～19時(延長保育時間含む)
【幼稚園機能】月曜日～金曜日
土曜日は、休日預り保育有り
7時30分～19時(預り保育時間含む)

ぴよぴよ教室参加者募集

参加費
無料

親子遊び教室及び教育 ★日時／年間予定による金曜日
10時～11時

●英語のレッスン
●季節の歌・手遊び・制作
●親子運動教室

★対象年齢／1才～未就園児
★場所／らく楽寺井幼稚園 西棟ホール

今後の予定
12/6(金)・12/13(金)
1/10(金)・1/17(金)

「Babyぴよ教室」
0歳児のみ対象
12/6(金)・12/13(金)
1/10(金)・1/24(金)

学校法人らく楽学園

らく楽 寺井幼稚園 ☎(087)885-2038